



Denuncian amenazas contra el ministro Carlos Montes

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MvU) reportó este jueves, ante la comisión investigadora por el megaincendio que afectó a la Región de Valparaíso en 2024, que el ministro Carlos Montes recibió amenazas contra su integridad física, por lo que pidió aumentar las medidas de seguridad en las dependencias del Parlamento. El titular del MvU no estuvo presente ayer debido a problemas de salud, pero desde su cartera precisaron que se deberán contemplar medidas extraordinarias de seguridad para el día en que asista a la sesión productiva de las "amenazas que el ha recibido", concluyó La Tercera.

Tras ser notificado por el MvU sobre la situación, el diputado Andrés Celis (RN), presidente de la mencionada instancia, reveló que las acusaciones "son serias y que me constan".

Por lo anterior, el legislador de RN adelantó, como primera medida, notificar sobre la situación al jefe de Gestión de Seguridad de la Cámara de Diputados, Roberto Hernández.

"Nuestro pedido tomar medidas de seguridad, que no soy la persona competente para eso, y por lo mismo envié esto, antes de irme a la persona en cargo de seguridad del Parlamento", puntualizó Celis, quien solicitó información respecto a las condiciones de seguridad o previstas para la sesión de la comisión en la cual el ministro Carlos Montes ha sido citado a comparecer.